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第２１５７例会 報告（2016・6・3）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．会員卓話 家住慧路パスト会長
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

< 年>１６
坪井良行君

< 年>１
浦野幸子さん

◆誕生祝い

東郷庸史君

井本万里子さん

齋藤憲一君

◆結婚祝い

青山 豊 君

新井みゆきさん

近藤会長◆会長報告
１．先週のコンサート例会では、ＳＡＡさんに素敵な

企画でジャズを楽しませて頂きまして、ありがとう
ございました。来週は早朝坐禅例会、再来週はさよ
なら例会と、引き続きＳＡＡさんにお世話になりま
すが、宜しくお願い致します。

２．今晩 時半から川内のラ･メールで新規米山奨学生６

、 、の歓迎会を 次年度の会長幹事さんが中心になって
関係会員により開催されます。新しい 名の米山奨２
学生は来週の早朝坐禅例会に初めて出席してくれる
ことになっています。

３．明日土曜日の午前中に規定審議会検討委員会とガ
バナー補佐会議が行われ、阿左美次期ガバナー補佐
が出席されます。また午後からは次年度の会員増強
セミナーが開催され、阿左美次期ガバナー補佐、前
原会長エレクト、天沼会長ノミニー、東郷副幹事の
名が出席されます。会場は共に前橋問屋センター４

会館です。宜しくお願い致します。
４．本日各テーブルに配布されていますガバナー月信

に、先般行われました規定審議会で審議された内容
が ページに亘って掲載されています。かなり重要１６
な決定事項があり、次年度から適用されます。前原
年度の早い時期に時間を作って、会員みなさんに詳
しく解説して下さるとお聞きしています。先ずはお
目通し下さい。

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇本日からさよなら例会の集金を行っています。
◇次例会は早朝坐禅例会です。(点鐘 光明寺）ＡＭ６:３０､
◇次々例会はさよなら例会です。

(点鐘 ）ＰＭ６:３０､伊香保温泉ホテル木暮
◇ロータリーの友 月号を配布しました。６

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信６月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.562を15部頂きました。◇

◇下記のものが届いております。
・地区研修･協議会のお礼状
・群馬自閉症協会から会報
◇例会変更のお知らせ

前橋西ＲＣ 6/24 前橋南ＲＣ 6/22(休)､6/29
富岡かぶらＲＣ 6/21､6/28(休) 安中ＲＣ 6/14､6/28(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 5/18､5/25 桐生赤城ＲＣ 5/17

《次例会予告》

６月１７日(金) さよなら例会

点鐘 ＰＭ６:３０、 伊香保温泉 『ホテル木暮』
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桐生西ロータリークラブ

青山親睦担当◆乾 杯
別称フィリピン事業担当の青山

です。ここ何年か後悔する事が多
々ありまして、夜になるとあの時
こうすれば良かったとか考えてし
まいます。それで後悔するのを辞

１ ＪＡＬめる為に、先ず今年 月から
のプレミアム会員を目指す事にし
ました。これはここ 年位考えて１０
いた事です。今年 月から始めま１

して今現在 回飛行機に乗り、半年が終わった時点６６
で 回になり、無事達成する事が出来ました。９６

次年度の会長方針は『ロータリーを楽しもう』で
す。私はロータリーを楽しんでいるのかなぁ、後悔
しないかなぁ、等と考えていましたら、エレクト曰
く、私のは『ロータリー 楽しもう』だとの事。次で
年度は心を入れ替えて『ロータリー 楽しもう』とを
思っています。

それでは皆様のご健康とご繁栄、桐生西クラブの
!!益々の発展を祈念致しまして、乾杯

１３９０キロカロリー◆食事メニュー
豚肉とにんにくの芽の炒め物､桜海老と大根のスープ､
コーンサラダ､厚揚げの蟹あんかけ､白飯､香の物､一口菓子

◆委員会報告
七五三木出席担当◇出席報告

（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６４ １４ １１ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ７ ９０.１６
前々例会修正出席率 ％ （ 終欠席者 名）９０.１６ ６

□拠金委員会
河内拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

家住パスト会長の卓話を楽しみにしています
近藤君､霜村君､齋藤 君､松原君､須田君､(学)

金子君､栗原 君､前原君､坪井君､(幸)

小林 君､今泉君､七五三木君､正田君(惠)

先月ロサンジェルスへ行って野菜の種を 種類買って５
きました。その種を今朝蒔きました 家住君
誕生祝いを頂いて 東郷 君､井本さん(庸)

近藤会長､小林幹事､一年間ご苦労様でした 鳥嶋君
役員の皆様一年間大変ご苦労様でした 野村君
近藤年度ご苦労様 矢野君
家住さん､斎藤さん､一年間大変お世話になりました｡
楽しかったです 早川君

家住さん･早川さん､事務局･清水さん､一年間大ＳＡＡ
変お世話になりました 斎藤君

世界禁煙 の ～ まで禁煙週間ですＷＨＯ Day 5/31 6/6
野田君

大和ちゃん､無事にみつかり良かったです 佐々木さん
出席できなくてすみません 津久井君
浦野さん､お世話様になります 奥村君
先日は夜中まで会合お世話になりました 浦野さん
日本ダービー今年の負けを取り返しました 青山君
ドリームジャンボ発売 終日､当たったらたくさん寄
付します 岡野君

今泉拠金委員◇ロータリー財団
おしゃべりをさせて頂きます 家住君
家住パスト会長の卓話を楽しみにしています

中野君､松原君､須田君､小林 君､今泉君､(聡)

七五三木君､正田君､奥村君､花房君､坪井君､
羽鳥君､江原君､武井君､舩戸君

結婚祝いありがとうございます 青山君
近藤会長､小林幹事､一年間ご苦労様でした 鳥嶋君
近藤会長早く良くなって下さい｡一年間ご苦労様でし
た 野村君
家住さん､斎藤さん､一年間大変お世話になりありが
とうございました 早川君
この年度､何とか健康で過ごせそうです 金子君

大和ちゃん､無事にみつかり良かったです 佐々木さん
出席できなくてすみません 津久井君
なんとなく夕方寒いですね｡明るい時間が長いです

浦野さん
大変ご無沙汰しております 齋藤 君(学)

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
家住パスト会長の卓話を楽しみにしています

武井君､中野君､齋藤 君､松原君､(学)

花房君､奥村君､坪井君､浦野さん､
羽鳥君､正田君､青山君､今泉君

家住パスト会長､絵の卓話楽しみです｡紹介してもら
った山田申吾の日本画大切にしています 七五三木君

終の通常例会となりました 近藤君
野村君今年最後のドネーションです｡来年度も頑張ります

大和ちゃん､無事にみつかり良かったです 佐々木さん
出席できなくてすみません 津久井君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

□広報活動委員会
霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。６
先ず、左開横組 頁から規定審議会レポートが掲載１６

。 、されています 会員身分がシンプルになった事など
改定されたロータリーの規定で、反響が大きかった
事例が紹介されています。

また、右開縦書４頁からの講演要旨はノーベル賞
を受賞した山中伸弥教授の『 細胞がひらく新しｉＰＳ
い医学』です。大変興味深い内容ですので、是非お

。 『 』読み下さい 頁からの ロータリーアットワーク２４
の中では、当クラブも行っている国際奉仕事業がた
くさん紹介されていますので、参考にして下さい。

６月３日理事会報告

１．下山会員の退会届受理。
２．ＧＧ資金に充当した忘年家族会抽選会売上金の残金

71,494円は桐生タイムス社を通じて熊本地震の義捐金
として寄付する。

３．予算執行状況の確認。
４．決算承認理事会は7月13日(水)を予定する。

恵愛堂病院医療法人社団東郷会

東 郷 学事務部長

みどり市大間々町大間々504-6

０２７７－７３－２２１１℡

恵愛堂病院医療法人社団東郷会

東 郷 庸 史理事長･院長

みどり市大間々町大間々504-6

０２７７－７３－２２１１℡

㈲鳥島モータース

鳥 嶋 隆一取締役会長

みどり市笠懸町阿左美2577-5

０２７７－７６－５０００℡
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会 員 卓 話

パスト会長

家住慧路君
（住宅建設）

「二つのロータリー活動と
ライフワークとしての

絵画蒐集」

私は昭和 年 月に 歳で入会させて頂きました。５８ ５ ３６
今年 歳になりましたので、 年間ロータリーに在籍６９ ３３
致しました。同期に根本さん、羽鳥さん、下山さんが
おります。

私は当初職業分類が行政書士でしたが、入会が根本
さん達よりも ヶ月遅れました。理由は「家住は建設２
屋でねえんかい？」ということで、同業の会員からク
レームがつき入会が遅れたと聞いております。かよう
に当時は、 業種１人という原則が守られていた時代１
でもありました。

ロイヤルプラザが例会場でしたが、昼食は弁当をと
っていました。新会員はお茶くみ･配膳が仕事です。弁
当が足りなくなり、例会が終わってから食事をしたこ
とが幾度かありました。そういうなかで金曜倶楽部が
生まれました。金曜倶楽部の話をして欲しいと正田さ
んに頼まれましたので、そのお話を致します。

金曜倶楽部は権威のある(？)諸先輩の中で、ヒヨコ
のような昭和 年以後に生まれた会員が、スクラムを２０
組んで励ましあい頑張ろうという趣旨で誕生致しまし
た。初代会長は松嶋一好さんで、 名弱の人数であっ１０
たと思います。それでは金曜倶楽部は何をしたか？ 日
本一の名門クラブである東京ロータリークラブへメイ
クアップに皆で行きました。桐生の田舎から青年が大
勢きたとうことで大歓迎を受けました。例会場は帝国
ホテルです。森繁久彌さんをはじめとして、テレビ、
新聞等で見覚えのある顔がみられます。当時は合併前
の東京銀行の会長さんがクラブ会長でした。例会終了
後に証券取引所を案内して頂きました。例会では年配
者だけの別メニューの食事が用意されておりまして、
アルコールを楽しんで談笑されておりました。これぞ
クラブライフと思いきや、皆さん運転手つきなんです
ね。

それから、米山梅吉翁のお墓参りを米山むつきさん
の案内で致しました。僧侶の藤生義昭さんがお経をあ
げ、私達はお花とお線香を墓前にたむけ、爽快な気持
ちを味わいました。その様な活動を元気にいたしまし
たが、派中派は良くないということで、間もなく解散
になりました。若い会員は参考にして下さい。

もう一つは、桐生赤城ＲＣの金井栄則さんを団長と
する京都でのお座敷遊びです。参加者は、西クラブの
会員で 名位です。都合 回位行きましたでしょうか。７ ３
もちろん名門京都ロータリークラブへは、メイクアッ
プをその都度いたしました。千宗室(当時)さんのお顔
も見られました。旧大名屋敷で三味線の音を聞きなが
ら舞妓さん･芸子さんの踊りを楽しみ、会話を楽しみ、
お酒の相手をして頂きました。美味しい料理にお酒、
伝統的な女性とお屋敷という舞台に酔いました。祇園
に都踊り、先斗町に鴨川踊り、昨晩同席した舞妓さん
の顔も見えます。祇園を舞妓さんを連れて流すという
私の長年の夢も現実になりました。栄則さんありがとう！
ロータリーを通した二つのお話をさせて頂きました。

現在は、お母ちゃんと旅行三昧です。体が動く内に
できるだけ遠くからを実践しています。先月は、娘の
卒業にあわせてロスアンジェルスへ行ってきました。

“ライフワークとしての絵画蒐集”
最高の知的道楽で人生の全ての点で豊かになると思

います。
絵画の蒐集を始めて 年になりますが、未だに芸術２７

作品と世間に多くある大根作品との区別が余りわかり
ません。絵の鑑賞は、線やタッチ、マチエール、色彩
効果と発色、デフォルメ、構成力、内面性、テーマと
色々あると思いますが、基本はデッサン、素描力が無
いと駄目だと思います。簡略と精緻いづれの場合も作
家が熱意を込めたオリジナルでなくてはなりません。

お金を出して購入するとなると、大切なお金をドブ
に捨てるような事はしたくありません。一人の作家の
作品でも芸術作品になればなるほど 倍から 倍位１０ １００
差があります。大金を投げれば巨匠の作品は買えます
が、お金がいくらあっても足りませんし、それではあ
まり面白くありません。巨匠の凡作よりはるかに安い
価格で後世に残るであろう作家の傑作が購入の狙い目
ですが、あまり上手くいっていません。たとえ文化勲
章作家でも作品にオリジナリティが無く力が無い作品
は時代を超えて残れません。皆さん良くご存知のゴッ
ホは、生前 枚の絵しか売れませんでした。現在の邦１
貨価値にして 万円位しか手にしておりません。ゴッ１０
ホの代表作は現在 億円位かと思います。ゴッホを３００
数十点持っている人がいたら、現在のゴッホかもしれ

。 。ません 芸術の中で絵画蒐集の面白い所だと考えます
絵の購入は主に画廊（銀座）かオークション（シン

ワアート、毎日オークション）等によって購入致しま
す。オークション会社のメンバーに登録しております
ので、毎週の様にオークションカタログが送られてき
ます。帰宅して疲れていても入浴より先に食事をしな
がらカタログに目を通します。自分の懐具合と相談し
ながら 点に絞っていく過程が楽しい。高額の時は１～２
出来るだけ会場に足を運びますが、殆ど電話による応
札です。殆どの場合、最後は二人の競争になります。
早く降りておくれと念じながら気合で頑張ります。気
合の弱い時、懐具合の悪い時は、こちらが先に下りて
負ける。バブルの時は髙く、今年も落札価格が上がっ

２０ １００ており、経済を反映します。 年前に屋敷内に約
坪の私設美術館を建てまして、大きいのは 号から２００
立体作品まで展示して、楽しく鑑賞しています。

主な蒐集作家
◆外国人作家 ： サムフランシス、ラインハルト･サビエ、

オオイワ･オスカール、ポオール･ヴンダーリッヒ、
※ラインハルト･サビエ５０号３点は東急美術館、
刈谷美術館等の巡回展に貸し出しました。

◆日本現代美術作家 ： 山口長男、 麻生三郎、
今井俊満、 前田常作、 堂本尚郎、 元永定正、
草間弥生、 山田正亮、 彦坂尚嘉、 豊田一男、
田口安男、 泉沢 守、 中村一美、 木村忠太、
ミズテツオ、 オノサト･トシノブ、 難波田龍起
※彦坂尚嘉の木、アクリルの作品は、長野オリン

ピックの期間中、県立信濃美術館に貸し出しま
した。オノサトと難波田、泉沢も各５点以上にな
ります。

◆油彩作家 ： 宮本三郎、 国領経郎、 石川滋彦、
中村直人、 平野 遼、 中谷 泰、 織田広喜、
熊谷守一、 藤崎孝敏、 田中アキラ、 小野 末、
奥谷 博、 牧野邦夫、 伊藤清永、 増田常徳、
松本二平、 原 精一、 川田 一、 松本忠義、
中堀慎冶、 櫻田晴義、 清水乃根、 彼末 宏、
脇田 和、 福沢一朗、 桜井孝義、 澤田文一、
斉藤真一、 平賀 敬、 松崎 寛、 福井良之助、
平澤喜之助、 堀 晃、 竹田鎮三郎、 斉藤 隆、
高松和樹、 小山田二郎
※国領、平野、小野、田中、増田、小山田等の
作家は各５点､澤田文一は１００点以上になります。
桜井孝義の屏風は山中湖美術館に貸し出しました。

次ページへ続く



2016-17年度 に出席2016-17年度 会員増強セミナー

月 日(土)前橋問６ ４
屋センター会館に於い
て、次年度の会員増強
セミナーが開催され、
当クラブから阿左美ガ

、 、バナー補佐 前原会長
天沼会長エレクト、東
郷幹事が参加しました。

冒頭、会員組織強化委員長の安藤震太郎ＰＧのお
話しされたところによると、かつて 万の会員を擁１３
した日本のロータリーも、 万人を切った現在では会９
員増強による組織の活性化が喫緊の課題であり、先
般行われた規定審議会の決議内容を見ればＲＩもま
た同様であるといいます。

２０１４-１５ ２８４０年度に会員増加率日本一となった
地区では、次年度さらなる増強を目指して地区目標
に つの項目を設定しました。４

１ 会員５０名未満のクラブは純増１名以上、.
会員５０名を超えるクラブは純増２名以上。

２ ロータリーに女性会員の入会を促進して.
会員の増加と、女性会員ゼロクラブをなくす。

３ ロータリーの資質向上のため、.
。最近退職したシニアリーダーの入会を推進する

４ ロータリーの未来を担う若きリーダーの入会を.
推進する。

尚、今年度 月末時点での第 分区 の各クラブ会４ ２ Ａ
７０ （うち女性６名）、 ２５（１）、 ６４（４）、員数は 桐生 名 南 西、

東郷 )記中央 赤城 となっています。２３（４）、 ４４（８） (学
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桐生西ロータリークラブ

◆版画作家 ： ピカソ、 ジョルジュ･ルオー、
マルク･シャガール、 ジョアン･ミロ、 サムフランシス
池田満寿夫、 加山又藏、 星 襄一、 中山 正、
香月泰男、 山中 現、 木暮真望、 松本零士
※版画は私の主要なコレクションです。ルオーは

ミセレーゼ５８枚、流れる星のサーカスシリーズ
すべて、ミロは金の羽毛をもつとかげ挿画本、
シャガールは出ブラジル記全て、池田満寿夫、
加山又造もそれぞれ４０点以上蒐集しています。

◆日本画作家 ： 横山 操、 内田あぐり、 平河敏夫、
関口正男、 石田 武、 川端健生、 柳澤正人、
坂本幸重、 平子真理、 前山利彦、 牛尾 武
※山種賞受賞作家を中心に購入しました。

◆立体作家 ： 土屋仁志、 舟越保武、 渡辺おさむ、
丸尾康弘

※渡辺おさむの作品３点は、昨年大原美術館、
はるひ美術館等に貸し出しました。

昨年、今年の購入作家
◆版画 ： 加山又造 １０点、 池田満寿夫 ５点、

ポールブンダーリッヒ ９点、 中山 正 １点、
星 穣一 １点、 本永定正 ９点

◆現代美術 ： 名坂千吉郎、 廣直高 ２点、
山村国晶、 山田正亮、 海老原靖、 名和晃平 ２点

◆油彩 ： 田中正 ２点、 国領経郎、 田中阿喜良

◆昨今の様子
日本の現代美術作家（具体派、もの派）が世界か
ら注目を集めて価格も急騰しております。村上隆、
奈良美智、草間彌生が世界の草間に成りました。
現存女流作家で世界１、２番だそうです。何れにし
ても生活のなかに美術を取り入れて楽しんで下さ
い。一晩飲みに行ったと思えば気の利いた版画家
の版画が楽しめます。知的レベルが一気に上がり
ます。

◆ゲスの話
本永定正 草間彌生 リー･ウーハン 白髪一雄
現代美術の価格‥・・などなど

新 規 米 山 奨 学 生 歓 迎 会 開 催

今年 月から 年間、当クラブがお世話する米山奨学４ ２
生 名の歓迎会を、次年度の関係会員が参加して、 月２ ６
日(金)午後 時 分から、川内のイタリア料理店ラ･３ ６ ３０

メールで行いました。
新規米山奨学生は桐生西

ローターアクトクラブ会員
でもある群馬大学理工学部
修士１年のティー･ラタナー
さん(愛称 ラタナ、国籍 カ: :
ンボジア)とスレーントーン
･プウビライさん(愛称 トゥ:
ー、国籍 ラオス)です。:

ラタナさん
のカウンセラ
ーは乾和久会
員が、トゥー
さんのカウン
セラーは坪井
良行会員が務
めます。

当日は、東郷 副幹事(学)

セレクトのおススメ料理を
美味しく頂きながら、出席
者全員の自己紹介を交えて
楽しく歓談致しました。

お二人はとても優秀な
成績を修めており模範的
な米山奨学生です。

次週 月 日(金)の早朝６ １０
坐禅例会（光明寺）に、ロ
ーターアクトのメンバーと
一緒に出席される予定です
ので、宜しくお願い致し
ます。

左：トゥーさん、右：ラタナさん

乾カウンセラー、 前原次期会長、 東郷次期幹事

坪井カウンセラー､小林次期ＲＡ担当

栗原ＲＡ担当､河内次期米山担当

光 明 寺

坪 井 良 行住 職

桐 生 市 宮 本 町 3 - 9 - 1 5

０２７７－２２－４８５４℡

塚 本 建 設 ㈱

塚 本 貢代表取締役

桐生市新里町新川29 8 - 1

０２７７－７４－０９８７℡

㈱ 魚 仙

津久井正義代表取締役

桐 生 市 広 沢 町 1 - 2 6 8 9

０２７７－５４－１３３５℡
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